

LA ANTIGUA GRECIA Y EL IMPERIO ROMANO

Cuando hemos estudiado la historia de Grecia y Roma, nos hemos dado cuenta de que a pesar de que tenían muchas cosas en común, eran muy diferentes en el fondo. Os proponemos una actividad muy interesante.

La serie de televisión “Erase una vez el Hombre” es una serie que explica paso a paso todas las etapas de la historia. La podemos encontrar en Youtube, al igual que las series de los mismos creadores de “Erase una vez el cuerpo humano”. Y “Érase una vez los inventores”. Os la recomendamos.

1. Tenéis que visionar los dos capítulos referentes a Grecia y Roma, que os dejamos en el planning y aquí también os adjuntamos.

2. EL TEST DE LA HISTORIA

Ahora, con los desplegables, pon la respuesta correcta en estas afirmaciones. Tienes 37. Te vas a enfrentar a tu PRIMER "EXAMEN" TIPO TEST (como si fuera el examen de conducir). Hazlo lo mejor posible, no puedes hacerlo si no has visto los 2 vídeos. Puedes verlos las veces que quieras.

Sus dioses eran Afrodita, Zeus o Atenea	
Veneraban a los dioses	
Las mujeres no gobernaban ni decidían	
Llega la era de la producción industrial	
Hacían subastas de personas.	
Padres de la medicina	
Nacen los primeros historiadores.	
Peleas de gallos	
Saqueos y pillajes	
"Sólo sé que no sé nada"	
A los ciudadanos se les daba pan y diversión.	
Las pitonisas veían el futuro en el fuego	
Entre los dirigentes se querían matar.	
Nacen los Juegos Olímpicos	
Los edificios eran de madera.	
Juegan a la Rayuela	
Las termas públicas eran lugar de reunión.	
Son los creadores del calendario moderno.	
Templos con grandes columnas	
Decían que la Tierra era el centro del Universo.	
Veneraban al Emperador	
Comerciaban con dinero	
Creadores de la democracia: votar para decidir.	
Un ramo de olivo anuncia los nacimientos	

Tenían esclavos y sirvientes	
En el circo, los esclavos y gladiadores luchaban a muerte.	
Vestían con ropajes y túnicas	
Eran grandes aficionados al teatro	
Se pasaban el día construyendo y destruyendo edificios.	
Son los creadores de las calzadas.	
Pedían consejo a los grandes señores, a cambio de dinero o productos.	
Son grandes escritores.	
Les alcanzó una gran epidemia de peste.	
Espectáculos con violencia	
Fabricaron el asfalto	
Grandes filósofos	
Fabricaron el primer reloj de sol	

3. UN POCO MÁS ALLA

Vamos a profundizar. Responde en 2-3 líneas a cada una de estas preguntas. Son abiertas

1. Diferencias entre Esparta y Atenas	
2. ¿Por qué crees que en Esparta lanzaban a algunos niños por el monte Taigeto?	
3. ¿Por qué se dice que "Todos los caminos llevan a Roma"?	
4. Explica, según creas, la expresión del imperio Romano: Pan y Circo	

DIFERENCIAS ENTRE ESPARTA, ATENAS

DICHO: TODOS LOS CAMINOS LLEVAN A ROMA.